

	<b>Anfragen-Nr.</b>	
	<b>AF-0369/2012</b>	

# Anfrage

**Herr Patrick Wieschke**  
**Vorsitzender der NPD-Stadtratsfraktion**

<b>Betreff</b>
<b>Anfrage der NPD-Stadtratsfraktion - Respekt im Umgang mit gewählten Stadträten</b>

## **I. Sachverhalt**

Seit dem Amtsantritt der Oberbürgermeisterin Katja Wolf am 2. Juli 2012 werden die Antworten auf NPD-Anfragen ohne jegliche Anrede und Grußformel versendet. Ganz im Gegensatz zu den Antworten der Anfragen anderer Stadträte. Ebenso fehlen seitdem auf den Antworten an die NPD-Fraktion der typische Briefkopf der Eisenacher Stadtverwaltung mit dem Stadtwappen, der Leitbildspruch „Eisenach - die Wartburgstadt“ und das Bild zum Verweis auf das Lutherjahr 2017. Des Weiteren ist seitdem das „NPD Stadtratsfraktion“ im Adressfeld sowie die Anschrift der Fraktion der Antworten nicht mehr lesbar, weil es nur zur Hälfte abgedruckt ist. Weiterhin steht unter jeder Antwort der Verweis „Fehler! Verweisquelle konnte nicht gefunden werden.“. Auch ist in der letzten Stadtratssitzung bekannt geworden, daß alle Fraktionen eine Einladung zu einer Veranstaltung zur Würdigung von ehrenamtlichem Engagement erhalten haben, nur die NPD nicht. Auf Nachfrage durch Jonny Albrecht erklärte die Oberbürgermeisterin, davon keine Kenntnis zu haben. Sie habe die Einladungen lediglich unterschrieben und könne nichts Konkretes sagen. Diese Umstände hat es unter Matthias Doht nicht gegeben. Hier gab es zwar auch grundsätzliche politische Differenzen, doch wurde ein Mindestmaß an einem gebotenen geschäftlichen, professionellen und respektvollen Umganges gewahrt. Jede Fraktion muß im Hinblick auf Formalitäten und den Umgang mit ihr gleichbehandelt werden. Das kann und muß von einer Oberbürgermeisterin ungeachtet ihrer politischen Haltung zu der jeweiligen Fraktion beachtet werden.

## **II. Fragestellung**

Warum fehlen bei den Schreiben an die NPD-Fraktion Anrede und Grußformel und warum tauchen die genannten „Fehler“ auf? Wird all dies abgestellt? Wenn Nein, warum?

1. Warum hat die NPD-Fraktion keine Einladung zu der erwähnten Veranstaltung erhalten und wird die Fraktion in Zukunft wieder wie gewohnt zu städtischen Veranstaltungen eingeladen?
2. Welche städtischen Veranstaltungen mit Teilnahmemöglichkeit von Stadträten finden in diesem Jahr noch statt (Bitte einzeln mit Datumsangabe auflisten!)?

Herr Patrick Wieschke  
 Vorsitzender der NPD-Stadtratsfraktion